



学校紹介 ~その58~

文化鑑賞会について

11月22日(土)、大阪天満の繁昌亭へ文化鑑賞会に行ってきました。例年この時期には文化祭を実施していましたが、今回はそれに代わる行事として落語の鑑賞会を企画しました。

11月27日(木)、アイフォニックホールに於いて「伊丹市保健衛生推進連合会設立50周年記念大会」が行われました。

本校はこの日、「地区衛生組織活動推進功労団体」として感謝状を贈呈されました。



平成24年に池尻校舎に移転してから続けている、学校設定科目「地域と学校」の選択生徒と有志生徒による「清掃ボランティア」に対し、“美しく住みよい地域社会づくりに貢献した”として、伊丹市保健衛生推進連合会名誉会長である伊丹市長から感謝状が贈られました。



日本の伝統芸能である「落語」に触れる機会が少ない生徒たちも、知的な笑いを楽しむことができました。



感謝状贈呈式について



ボランティア活動は見返りを望む性質のものではありませんが、私たちの活動が地域の方々から評価され、表彰校として推薦いただいたことが何よりうれしく思います。本校が掲げる「地域に愛され、地域の記憶に残る学校」という教育目標が結実したものと誇らしく思います。

今後も活動を続けて参りますので、よろしくお願いいたします。

大根の収穫

「地域と学校」の農作業もいよいよ終わりに近づいて参りました。今年度は枝豆やミニトマト、サツマイモなど多くの野菜を収穫してきました。

今、畑にはブロッコリーと大根が植わっていますが、この日は大根の収穫を行いました。



農作業を始めた頃は、「肥料をしっかりと与えて手間暇かけてやらないと、立派な大根は育たない」と言われ、手を出せずにいたのですが、昨年から本格的に栽培を初め、立派な大根を収穫することができました。



今年も池尻幼稚園で催される餅つき大会にボランティアとして参加し、本校で収穫した大根をおろしにして園児の皆さんに振る舞う予定です。

12月の行事予定

December

- 12月10日(水) ……答案返却
- 15日(月) ……カウンセリング
- 22日(月) ……カウンセリング
- 24日(水) ……終業式



1月の行事予定

January

- 1月 8日(木) ……始業式
- 9日(金) ……冬季遠足(USJ)
- 10日(土) ……閉校記念防災講演会
- 13日(火) ……代休
- 14日(水) ……授業開始
- 18日(日) ……全商情報処理検定試験
- 19日(月) ……カウンセリング
- 21日(水) ……4年生最終授業
- 「体験活動」・「地域と学校」発表会
- 25日(日) ……全商簿記実務検定試験
- 28日(水) ……4年生登校日・大掃除



編集後記

先日出張で尼崎市の開明庁舎に行ってきました。ここは旧開明小学校があった場所ですが、閉校後、校舎を市の庁舎として再利用、校庭は公園として整備され、市民の憩いの場となっています。



五合橋沿には、「機銃掃射による弾痕が残る塀」が保存されており、のどかなこの下町の風情に戦争の悲惨さを伝えています。